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汽车销售总结范文（精选4篇）

篇1：汽车销售总结范文

         在杭州XX4S店短短一个月的实习期很快就结束了,让我学到了一些学习中学不

到的东西,教会了我怎样去与顾客接处,让我熟悉到,生活中的许多事情不是那么轻易就能做好的,要

靠自己的不断努力和坚韧的毅力才能做好.

         刚去的时候,我满怀信念,我信任：既然有新的开头就会有新的收获.因此报到

的当天我去的很早,并且很快就见到了张经理,接着就上了岗,于是我就跟着小贡开头了以后的工作.

         每天早晨7：40到,下午6：00下班,刚来的这几天还能受得了,可紧接的以后的时

间就特殊的累,每天骑着自己的爱车,载着自己疲乏的身躯回到学校,连饭都不想吃,就想好好的睡一

觉.可时间长了,我却接受了时间对我的考验.

         店里的那些人都特殊好接触,有时我们也开一下玩笑,但谁都没有被戏弄的感觉

,尤其是娟姐跟苏哥最逗了,简直就是一对活宝,总让我们在一些郁闷的工作中解脱出来.有时候擦车

也特让我郁闷,北京现代的车最低的也有1.425米,而我的个子小,够不着车顶,每天只擦车身,不擦车顶,

总是不能完整的擦完一辆车.

         我的主要任务就是擦车和洗车,顺便可以跟着销售员学习一些销售技巧,并且能

够与顾客沟通,我生来就是一个比较害羞的.男孩子,有的时候虽然与顾客接触了,但总怕说错什么话,

记得有一次,有一位顾客让我给他讲一下发动机,光听他所说的驾龄就比我的年纪大,当时我都有点

傻了,不知道从哪里说起,也怕说错什么让人家笑话,也感觉他是不是有意在戏弄我,看我是新来的,幸

亏当时小尹帮我解了围,可是我并不介意,这或许也是件好事,知道自己哪里是障碍,以后加以改正.

         工作人员也常常对我说：要想卖好车,就必需先学会擦车.这就像担子一样压在

我的脊梁上,总让我不知道该如何是好,每天早上重复同样的动作,时间长了,我骑自行车越来越快,车

擦的越来越好,越来越洁净,原本从学校到公司用50分钟,而现在不到40分钟就到了,开句玩笑话,别的

没学会,可车技却练了出来.实习总结

         有时候总感觉自己像一只脱了缰的骏马,驰骋在无际的草原上,不知道何处是我

的归路,有时候我就像一只雄鹰,飞翔在宽阔的天空中,不知道我的目标在何处,还有时候我就好比一

个盲人,不知道眼前的光明在那里,而现在的我就像是一只无头苍蝇,处处的乱撞,对于销售来说,不知

道从那里入手,看来自己还是欠缺一些社会阅历呀,从今以后我要好好的干,为了实现自己的抱负,苦

点,累点那没什么,只要能学到东西,那也就忍了.

         现在的顾客也特殊难缠,有时就为了那么一点小东西就唠叨个不停,没事的时候

我就站在那些销售员的旁边跟他们套近乎,取一下他们的"经',争取早日成"佛',看他们在那里与顾客

沟通,我真艳羡,我暗想：什么时候我可以真正的与顾客沟通呢,我虽然看在眼里,可我早已把他们所

说的话记在心里了.
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         在某种状况下,语言也是一种障碍,有些顾客在看车的时候讲的全是他们那里的

方言,有时我根本就听不懂,这就影响了我与顾客的沟通.通过这件事看来我得多才多艺呀,会的多了,

就会什么也不怕,谁都别想难住你.

         就在实习的最终一天,我最终得到了一个彻底与顾客接触的机会,我拿着钥匙带

顾客到车库看他想要的NF御翔,到了那里,我先为顾客简短的做了一下介绍,就开头回答他所提的问

题.很快属于我们的时间过完了,我感觉自己答的还不错,忽悠那些对于汽车不在行的那些人还是可

以的.

         一个月的实习过完了,现在回想起来还是那么的津津有味,在那里我学到了许多

学问,也让我与顾客得到了好多次近距离接触,我现在基本上已经有了销售技巧,并且能够把车卖出

去.

篇2：汽车销售总结范文

         公司汽车4S店自成立以来，秉承“业精于专”的思想理念致力于SUV专业化

销售，坚持“市场第一，用户第一，服务第一”的战略思想，按照集团全国建立省级营销中心的

思路，通过资源整合，进一步理顺销售渠道，实现了二级络区域单一性销售，方便了对经销商的

销售管理。公司自4S店成立以来陆续对各二级点实行优胜劣汰，区域市场具备资金优势，络优势

，人脉优势及维修优势的经销商进行了重点扶持。全省十四个地州市目前已与半数地区签定了代

理协议，通过这种严格的资格评审使二级点均具备了售后服务，形成了一个全方位，多功能，立

体化，能够全天24小时为用户提供援助，售后的服务体系，同时在品牌意识，品牌忠诚度，市场

能力，员工整体素质方面有大幅度的提高和加强。后续几个地区也将根据地域特点促成代理协议

的达成，真正达到全面建立各地州市点分布的目的。，使汽车在全省各个角落都有络服务人员的

关心，树立汽车国内越野车第一品牌的形象。

         二．价格体系的完善

         汽车在年月号之前的销售由于多家经销商之间的竞争，价格体系一直处于混

乱状态，客户对于汽车的价格始终存在怀疑的态度，车的形象受到很大的影响。近五个月公司通

过对经销商的整合逐步调整控制市场的价格，对二级点的价格进行统一控制，在二级点与公司之

间价格方面进行多方面的协调，虽然其中存在有一些问题，但整体态势向良好方面发展，二级经

销商较以前有较大的利润空间。通过这种价格体系的调整，真正能使二级点销售避免了价格战转

而将服务意识融入到销售过程中，让车客户在二级点买车更加放心，更加具有保障性。今年四月

通过对车配置上的升级进行了新一轮的价格调整，在将近一个月的时间经销商反映强烈，其中也

有不少的质疑，但是通过市场的反映程度，公司的销售影响相对较少,二级点销量虽然有一些影响

但相对利润在增加，相信通过一段时间的整体价格控制过程，二级点会在利润与销量上成正比增

长，车潜在用户将对车的价格稳定体系充满信心。

         三．二级络与公司关系维护体系的建立
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         二级点与总代之间关系的维护一直是汽车销售环节中的重要部分，培养忠诚

，有实力的经销商是公司目前经营的原则。二级点与总代之间关系衔接直接影响双方的利益。汽

车市场需要总代与二级络之间的共同维护，也需要二者之间的相互促进包括市场监督有效性，信

息渠道畅通性，信息反馈的准确性。针对二级市场公司目前正加速人员配备，合理运用人力资源

，尽快落实市场区域人员到每个区域与二级络销售人员共同开发大客户市场，通过对市场需求的

分析，对购买车客户群进行行业划分，真正做到购车信息的准确性。希望通过市场区域人员与二

级经销商通力合作达到双赢的良好结局。除此之外公司也将提供更多的市场购车信息分配到二级

络，使汽车在二级点具备强大的市场信息络，公司也将与二级络长期合作与发展。

         四．汽车强势市场与弱势市场的均衡

         汽车湖南营销中心通过5个月的整合销售以来，市场格局呈现了强势市场与弱

势市场，其中主要原因第一受区域条件的限制，第二公司经销商络不完善造成。从市场发展情况

分析呈现地区，地区销售量占整个省内销售量三分之二，其它地区销售不胜理想，为达到各区域

销售的市场均衡，需要各二级络共同协作，公司将鼓励二级络建设，提供人员及资源支持，全力

配合二级经销商开拓市场，争取年内促使全省各二级络销售量都能达到预期的效果。

         五．经销商管理上的不足之处

         健全二级络建设是销售与售后服务上的双重建设，对于全省车区域管理由于

各地区点建设分布不均，使销售与售后产生了脱节。在这方面公司将尽快确定销售政策,在人员培

训，广告，售后等给予大力支持，我们希望通过邀请各经销商来长共同探讨车经营的最佳模式，

公司也将认真听取大家的建议能尽快弥补我们管理上的不足之处，确保二级销售络向健康的方向

发展。

         总之一条公司与二级络经销商就像鱼与水的关系只有相互之间融合共同发展

才能使这个本土越野品牌发展的更持久，更壮大，同时也希望公司能在各二级点的支持下建设成

为全国一流的4S营销中心。

         最后祝愿各二级经销商汽车公司财源广进生意兴隆！

篇3：汽车销售总结范文

         各位领导,各位同事大家好！

         XX年已过，在此实习期间，我通过努力的工作，也有了一点的收获，借此对

自己的工作做一下总结,目的在于吸取教训，提高自己,以至于把工作做的更好,自己有信心也有决

心把今后的工作做到更好.

         简要总结如下:

         我是XX年9月19日来到贵公司工作的.作为一名新员工,我是没有汽车销售经验
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的,仅凭对销售工作的热情和喜爱,而缺乏对本行业销售经验和专业知识,为了迅速融入到这个行业

中来到公司之后,一切从零开始,一边学习专业知识,一边摸索市场,遇到销售和专业方面的难点和问

题,我会及时请教部门经理和其他有经验的同事,一起寻求解决问题的方案,在此,我非常感谢部门经

理和同事对我的帮助！

         通过不断的学习专业知识，收取同行业之间的信息和积累市场经验,现在我对

市场有了一个大概的了解,逐渐的可以清晰.流利的应对客户所提到的各种问题,对市场的认识也有

了一定的掌握.

         在不断的学习专业知识和积累经验的同时

,自己的能力，业务水平都比以前有了一个较大幅度的提高 .

         现存的缺点

         对于市场的了解还是不够深入,对专业知识掌握的还是不够充分,对一些大的问

题不能快速拿出一个很好的解决问题的方法在与客户的沟通过程中,缺乏经验.

         市场分析

         我所负责的区域为宁夏.西藏.青海.广西周边,在销售过程中,牵涉问题最多的就

是价格,客户对价格非常敏感,怎样在获悉价格还需要我在今后的工作中去学习和掌握 .广西区域现

在主要从广东要车，价格和天津港差不多，而且发车和接车时间要远比从天津短的多，所以客户

就不回从天津直接拿车， 还有最有利的是车到付款.广西的汽车的总经销商大多在南宁，一些周边

的小城市都从南宁直接定单.现在广西政府招标要求250000以下，排气量在2.5以下,这样对于进口车

来说无疑是个噩梦.宁夏的经销商多港口的价格市场比较了解， 几乎都是在银川要车，银川主要从

天津，兰州要车，而且从兰州直接就能发银川.国产车这方面主要是a4,a6.几乎是从天津港要车,但

是价格没有绝对的优势.青海和西藏一般直接从天津自提，往往有时咱的价格是有优势的，但是天

津去西藏的运费就要8000元，也就没什么优势了.

         从XX年年9月19日到XX年年12月31日我的总销量是3台，越野车一台,轿车一

台,跑车一台,总利润11500元，净利润10016元，平均每台车利润是3339元.新年到了我也给自己定了

新的计划,09年的年销量达到80台，利润达到160000,开发新客户10家.我会朝着这个目标去努力的.我

有信心，随着市场竞争的日益激烈,摆在销售人员面前的是-

平稳与磨砺并存,希望与机遇并存,成功与失败并存的局面,拥有一个积极向上的心态是非常重要的.

         10年工作计划

         深入了解所负责区域的市场现状，准确掌握市场动态与客户建立良好的合作

关系不断的增强专业知识努完成现定任务量

         最后，感谢公司给我一个展示自我能力的平台 ,我会严格遵

                               4 / 6



文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

         守职业操守，朝着优秀员工的方向勇往直前.碰到困难不屈不挠,取其精华,去

其糟粕，和公司员工团结协作,让团队精神战胜一切我有信心在我的努力下,让四辟就像我的名字一

样迎春破晓 ,霞光万丈！

篇4：汽车销售总结范文

         炎热酷暑的七月已经过去，在看看自己的业绩，心里很不会是滋味，仔细回

想起来在这个月之中自己还会是有好多地方作的缺陷，加上死板的销售套路，我的业绩像会是一

滩死水，所以我认识到了自己在任职事务之中的缺陷，没有打破传统的销售政策，以守株待兔的

方式最终还会是失败了。

         结合七月份我的整车销售车台数会是4台，有一台xv，两台森林人，一台傲虎

，但这月只完成了两台森林人的数量，其他都没完成，我也反思了自己，觉得以后应该不段改善

和完善自己，提升自己的专业知识，把现在的一种行业最终作成自己的专业。

         这月的20号和21号两天我荣幸的参加了斯巴鲁张掖crc拉力赛，使得我受益匪

浅。首先第一次面对面见了著名的韩寒，也会是第一次和则多斯巴鲁车主一起参加活动。在此真

的很感谢斯巴鲁各位领导给我这次机会。在刚到赛场的时候我心潮澎湃，和则多车主出去作活动

，我才感受到了团队的合作会是多么重要，整个赛场就只有斯巴鲁这个团队六颗星的蓝色标志感

染了全场的整个气氛，挥旗子的挥旗子，吹号子的吹号子，我真的为这只团队感到骄傲，也很荣

幸能在这样一直团队之中生活。

         8月的号角已经吹响，在最困难的时候我们谁都不能倒下，我要冲刺，要努力

，相信只要自己辛勤过，努力过，付出过，你不比别人差!说实话，在8月的进程之中，我对自己

的业绩没有多大把握，怎么样去突破，怎么样去提升，成了我最大的思考问题。

         仔细回想7月的实际情况，我得出一些结论。

         一会是进店量大大的减少，除非用一些作活动的形式来吸引客户，但往往效

果不会是很明显。

         二会是在进店客户少的情况下往往有些客户会是特别意向客户，看我们怎么

去沟通与协调。这会是考验我们能力的时候。

         三会是我们没有主动和积极的心态，自暴自弃，想的这个月连人都没有怎么

能买车，所以对自己的要求有所放松，其实越会是在危难的时候越能体现出一人员的任职事务心

态和状态。

         我们按照常理的坐店守客户会是不对的，在这种情况下我们还要有很好的市

场拓展能力，也会是在客户不多的情况下正会是我们学习和提升自身专业知识的绝好时间，但会

是我们好多人都没有发现，错过良机，就包括我自己也一样，在事情过后才突然明白。
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         最后还会是要感谢领导和同仁之间的相互支持，给我这个舞台，我会去努力

，也请领导相信，在以后的日子里，我会不断改善，超越自我，用积极的心态去面对一切。
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